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▲新学期から 2ヶ月が過ぎようとしています。学校から観る風景は、玄海ツツジや桜から空を悠々

と泳ぐ２０匹以上の鯉のぼりとなり、山は目に鮮やかな新綠となっています。その新綠からは夏を呼

ぶかのような何種類ものさえずりが心地よく響き渡ってきます。▲平成

豊玉高校でも新しい陣容で新学期がスタートしました。教職員数は１

の時間を惜しまない取り組みのおかげで、行事等も順調に進行しています。▲

実施しました。教員生活で初めての

プのなかで、準備・火起こし・焼く係などをそれぞれ分担し、焼き肉を頬ばりながら素敵な笑顔とと

もに友情を深めあい、楽しいひとときを過ごしました。少人数だから「できない」のではなく、

数だからこそできる教育の一つであると強く感じました｡遠足で見た生徒一人ひとりの素敵な笑顔

が、さらに、自信に満ちあふれた瞳を持ち卒業できるよう、これからも豊玉高校は創意工夫のある教

育活動を展開していきます。▲５月１７日に

保護者の皆様には、より良き保護者を目指し、研修活動に

発展のためにご協力いただいたことに心より感謝申し上げます。本年度も

生徒諸君へのよい影響を与えていただきますよう願っております。▲

があります。高校生活の３年間で生徒は心も体も大きく成長しますが、多感な年頃であることも重な

り、成長には個々に差があります。学校では生徒一人ひとりの成長に合わせた

を行いたいと考えます。そのために不可欠なのは学校と保護者の情報の共有です。学校と保護者の考

えが相反していては指導の効果も半減します。特に心の変化は服装、言動や表情に表れると言われて

います。家庭で、お子様の様子がいつもと違うと感じられたら、どんな些細なことでも学校へ連絡を

お願いします。学校と保護者がスクラムを組み、同じ思いで共育ができますようご協力をお願いしま

す。▲高校教育の目標は、将来、自分の興味・関心・特性を生かした職業に就き、努力を続け、その

ことにより社会に貢献できる人材の育成です。そのために本校では、生徒一人ひとりの個性を大切に

し、社会の変化に応じて生き抜く力を育てる教育活動を行います。詳しい活動については

会資料の学校経営方針等をご参照ください。▲これから生徒の制服が冬服から合い服、そして夏服に

変わります。目に見える風景や生徒の服装とともに、生徒一人ひとりの心の変化を敏感に察知し、学

校、保護者が情報の共有の下、共育を推進してまいりましょう。
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５月１日（金）、さわやかな晴天の下

バーベキューの材料を準備し、早めに出発した班は、現地でかまどの準備をして待っ

ていてくれました。全員が揃った後に集合写真を撮り、いよいよバーベキューのスタ

ートです。８班に分かれて

したので、３年生が下級生のために料理を頑張ってくれたり、学年の垣根を越えて楽しく話をしながら食べたり

する光景が見られました。 

 

５月１７日（日）に

から保護者の方々へ「ありがとうメッセージ」をスライドショーで上映しました。毎

日のお弁当作りや学校への送迎に対する感謝、仕事や家事へのねぎらいの言葉など、

日頃伝えられないことをメッセージに込めていました。その後行われた進路セミナー

では、専門学校福岡ｶﾚｯｼﾞ・ｵﾌﾞ・ﾋﾞｼﾞﾈｽの横山正裕様に講演をしていただきました。

「社会で求められる人材になるために自分の行動をどう変えるのか」につ

た。進路セミナー後の PTCA総会には、

 

 保護者の方へ  

ＰＴＣＡ総会・ＰＴＣＡ報告会へのご出席、ありがとうございました。総会後の学年会では、１学年

との面談を実施し、２学年では修学旅行、３学年では進路について説明

て資料を配布しておりますのでご確認ください。

６月５日～８日の日程で、「平成２７年度長崎県高等学校総合体育大会」が実施されます。本校からは、４つ

の運動部で計３１名の生徒が出場します。悔いのないように、これまでの練習の成果を十分に発揮してほしいと

思います。また今年は選手以外の生徒全員で、総合開会式

きます。選手が普段以上の力を発揮できるように応援をがんばりたいと思います。

  地域の方へ  

 ４月に実施されました PTCA支援会議へのご出席、また、朝のあいさつ運動へのご協力、ありがとうございま

した。豊玉高校が、卒業生の方や、卒業生の保護者の方など地域の皆様に支えられていることを改めて感じるこ

とができました。これからも「関わる力、日本一」の高校を目指して情報の発信をして

もうすぐ高総体ということもあり、５月は部活動に熱が入る時期です。テニスコートではボールを打つ音、グ

ラウンドではリレーの掛け声、体育館でもバスケットボールの音が響き、いつに

ご迷惑をかけることもあるかもしれませんが、暖かい目で応援していただければ幸いです
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ていてくれました。全員が揃った後に集合写真を撮り、いよいよバーベキューのスタ

、お肉・野菜を焼いて食べました。３学年混合の班編成で

生のために料理を頑張ってくれたり、学年の垣根を越えて楽しく話をしながら食べたり

を実施しました。全校生徒一人ひとり

から保護者の方々へ「ありがとうメッセージ」をスライドショーで上映しました。毎
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